



NEWS	FREIZEIT	TREFFPUNKT	SERVICE	SPECIALS	INFO/
------	----------	------------	---------	----------	-------

- Chronik - Kultur - Verkehr - Sport - Thema - Vermischtes - Meinung

LOKALAUSGABEN ▾ **BVZ OBERPULLENDORF**

Suche auf bvz.at



Ausgaben BVZ

- Bgl. Volkszeitung
- Eisenstadt
- Güssing/Jennersdorf
- Mattersburg
- Neusiedl
- Oberpullendorf
- Oberwart

Ausgaben NÖN

- NÖ Nachrichten
- Amstetten
- Baden
- Bruck
- Erlaufthal
- Gänserndorf
- Gmünd
- Haag/St. Valentin
- Herzogenburg
- Hollabrunn
- Horn
- Klosterneuburg
- Korneuburg
- Krems
- Lilienfeld
- Melk
- Mistelbach
- Mödling
- Neunkirchen
- Pielachtal
- Purkersdorf
- Schwechat
- St. Pölten
- Tulln
- Waidhofen/Th.
- Wiener Neustadt
- Wienerwald
- Ybbstal
- Zwettl

Neue S31-Pläne fertig



BEZIRK / Die neue Trasse wird am 24. März in Mannersdorf der Bevölkerung vorgestellt.

Während mit dem S31-Weiterbau bis zur B61 im nächsten Jahr begonnen werden soll - das Land wird hier vorfinanzieren - gab es zuletzt Ende Februar intensive Gespräche mit Ungarn wegen des zweiten Teilabschnitts bis zur Grenze. Die Auswahltrasse wurde von Olmod nicht goutiert. Die Ungarn brachten bei der Besprechung eine andere Variante ein, die durch den Trassenverlauf auf dem Hochrücken große Einschnitte und damit verbundene Flächenbeanspruchungen sowohl in Österreich als auch in Ungarn bedeuten und in Österreich durch Obst- und Weinbaufläche sowie durch einen Teich führen würde. Nun wurden in einer Kombinationsvariante die Wünsche beider Staaten zusammengefasst, diskutiert und diese adaptierte Trasse wird nun am 24. März um 19.30 Uhr im Gasthaus Hofer in Mannersdorf der Öffentlichkeit präsentiert. „Die SPÖ arbeitet ständig am Projekt S31. Es braucht keine Zurufe von der Opposition“, stellte SPÖ-Verkehrssprecher Werner Brenner in einer Pressekonferenz zum Thema S31 fest. Erst in der Vorwoche verkündete ÖVP-Verkehrssprecher Willi Heißenberger, dass dieser Tage eine Schulterschluss-Delegation aus dem Bezirk im Infrastrukturministerium vorsprechen wird. „Ich bin überzeugt, dass man beim Treffen mit der Ministerin jene Informationen bekommt, die auch Landesrat Bieler schon gegeben hat“, so Brenner. Dennoch hätte er die Delegation begleitet, wenn er nicht zeitgleich an einer Verhandlung mit den potenziellen neuen Betreibern des Burghotels Lockenhaus teilnehmen müsste.

Top-Jobs in Ihrem Bezirk

Jetzt mehr als 28.000 Traumjobs in Ihrer Nähe - nur auf StepStone.at!

Ihr Haus im Burgenland

Burgenland Haus Kostenlos, Unkompliziert, Schnell!



Dieses Forum ist für jedermann zugänglich, daher bitten wir Sie, die Netiquette einzuhalten. Die Redaktion übernimmt keine Verantwortung für krass unsachliche, rechtswidrige oder moralisch bedenkliche Beiträge sowie Beiträge, die dem Ansehen des Mediums schaden, und behält sich vor, diese zu löschen, sowie nötigenfalls den Account zu sperren.

Sie als Verfasser haften für sämtliche von Ihnen veröffentlichte Beiträge selbst und können dafür auch gerichtlich zur Verantwortung gezogen werden. Beachten Sie daher bitte, dass auch die freie Meinungsäußerung im Internet den Schranken des geltenden Rechts, insbesondere des Strafgesetzbuches (Üble Nachrede, Ehrenbeleidigung etc.) und des Verbotsgesetzes, unterliegt. Die Redaktion behält sich vor, strafrechtlich relevante Tatbestände gegebenenfalls den zuständigen Behörden zur Kenntnis zu bringen.

Login

Registrieren

Neuer Beitrag

MEHR BVZ OBI

Erneut kein Punkt für , Jennersdorf hatte nicht „Muss mich wohlfühle In 24 Stunden-Operati Energiesparen mit Ge Haftstrafe für Übergriff Ma(h)lerische Attraktio Das BVZ-Muttertagsbu Drei Verletzte nach Ve

TIPPS & TERM



JOB-ANGEBOT



Regionale Angebote

MEDIEN-TECHN



Alles zu Computer, H Internet...

WETTERPROGN

